
別紙２ 

事業所名 通所介護ふたば庵 

令和４年度第１回運営推進会議開催報告書 

開催日時 令和４年７月１日（新型コロナウイルス感染拡大防止の為、書面会議） 

参加者 議題 

利用者        ０名 

利用者家族      １名 

地域住民の代表者   ２名 

市職員        １名 

地域包括支援センター １名 

事業所        １名 

１． サービス概要及び令和３年度利用実績 

２． 令和３年度活動内容報告 

３． 新型コロナウイルス感染症について 

４． 令和４年度の取り組み 

５． ご意見、ご要望 

 

会 議 録 

１． サービス概要及び令和３年度利用実績 

２． 令和３年度活動内容報告 

３． 新型コロナウイルス感染症について 

４． 令和４年度の取り組み 

※１～４は配布資料にて説明 

５． ご意見、ご要望 

(１)サービス概要及び令和３年度利用実績について 

 ・職員数が充実しているのかはわかりませんが事故に気をつけて下さい。 

  ・健康チェック等をして頂き、とても行届いたお世話をしてもらっていると

実感しています。 

  ・職員の方々の毎日のやりとりと行動が詳しく解りました。 

  ・男性ご利用者の人数は令和２年度と令和３年度を比較して、増えています

でしょうか。 

  →男性利用者は令和２年度は５名、令和３年度は７名と若干増えています。

女性利用者数について増減はありませんでした。 

 

(２)令和３年度活動内容報告 

 ・高齢者の体調、体力にあった活動内容だと思います。 

 ・家ではなかなかやらなくなってしまった季節の行事等を体験させて頂き 

とても感謝しています。 

 ・季節に関しての活動や季節に合わせての食事会等、ご利用者の楽しみが沢

山あり素晴らしい活動だと思います。 

 ・コロナ禍での催しお疲れ様でした。 

 ・令和３年度から園芸クラブを発足されたとのことで、特に野菜は収穫が楽

しみかと思います。土に触れることは、心身の健康に効果があり、認知症

にも何らかの効果がみられたという研究結果もあるそうです。引続き、継

続して頂けると良いと思います。 

 



 (３)新型コロナウイルス感染症について 

  ・第７波も来ていますので、より一層感染予防対策に力を入れて頂けたらと

思います。 

 ・コロナ感染症は心配ですが、対策をしっかり行って頂いているので安心し

てお任せしております。 

・職員の方を始め徹底した取り組みでご利用者にとっても安心して利用でき

ます。パンフレットを見て非常に参考になりました。 

・新規感染者が、また少しずつ増えているように感じます。東京の方ではオ

ミクロン変異株が BA.2株から BA.５株に置き換わってきており、次第に

全国に拡大していく可能性があるとの報道もあります。基本的な感染対策

を、引き続きお願いいたします。 

・引き続き予防対策をお願いいたします。 

 

 (４)令和 4年度の取り組み 

  ・家族が他のデイサービスに通っていますが、日々足腰が弱っていき、歩行

も上手くできなくなってきています。歩行訓練でかなり疲れて帰ってくる

時もあります。訓練後のケアを取り入れてはどうでしょう？ 

  →ふたば庵では歩行訓練後にクールダウンを兼ねたストレッチや体操を取

り入れています。ご利用者からの筋肉疲労等の訴えはありませんが、一人

一人の体調に気を付けてまいります。 

  ・家では全く歩きたがらず、ふたば庵へ通う日は歩行訓練ができているので

とても助かっています。 

  ・今年は今までになく非常に暑い日が続き職員の方々も大変気を遣われてい

ると思います。屋内で実行できる物があると良いですね。 

  ・「歩く」ことに重点を置いたケアは、とても有効だと思いますが、今年の

夏は、長期予報では猛暑になると言われています。屋外歩行訓練に代わる

屋内歩行訓練を検討して頂けると、ご利用者も安心して歩行訓練に臨むこ

とができると思います。 

  ・バージョンアップした歩行訓練の報告を楽しみにしています。 

 

 (５)その他  

・第 7波のコロナが来るのか否かと言われている時に現状で実施している活 

動を継続していく努力が必要と思います。 

・ふたば庵のような施設のおかげで地域の人が安心して生活できております。

私の家族も同様の施設を利用しておりますので本当にありがたく、頼もしい

です。これからも施設理念で頑張って下さい。 

  

次回開催日 ・令和５年１月頃を予定。 

  


